

Strongman run 2012

Am frühen Samstagmorgen machte sich eine starke Fraktion von Kervenheim und Weeze aus auf den Weg zum Nürburgring um mal zu sehen wie der Strongman dort vonstattengeht. Rechts die späteren Starter, die auch alle das Ziel erreichten.





























Die Organisation war leider eine Katastrophe.
Ewiges Warten vor der Kleiderbeutelabgabe. Der
Start wurde um eine halbe Stunde verschoben. Als
es dann endlich losging hieß es dann gleich wieder
Warten an den Hindernissen. Mit über 10000
Startern hatten sich die Organisatoren einfach
übernommen. Wartezeiten von 30 Minuten vor
einigen Hindernissen waren normal. Auch nach dem
Zieleinlauf dauerte es wieder ebenso lange um den
Kleiderbeutel zurück zu bekommen. Einfach
schlecht organisiert. Trotz allem hat es wohl den
meisten Spaß gemacht und alle sind verletzungsfrei
geblieben. Ergebnisse unter:

http://www.fishermansfriend.de/strongmanrun/